

#SÜD #TARIFRUNDE REGIONAL 21. November 2018

Aktion bei der S-Bahn in München – „Tariftüten“ verteilt

Am Mittwoch haben unsere Kolleginnen und Kollegen von der S-Bahn Karseln die Abfertiger und Begleiter besucht. Es wurden „Tariftüten“ mit Obst und Süßem sowie unsere Forderungen überreicht.



Mit unterschiedlichen Aktionen im gesamten Bundesgebiet machen unsere Aktionsteams auf die laufende Tarifrunde 2018 aufmerksam.

Die Teams arbeiten innerhalb unserer EVG-Regionen betriebsübergreifend und stehen für interessierte und engagierte Mitglieder jederzeit offen.





[Alle Bilder anzeigen »](#)